

Aragón-Info, jueves 7 de junio del 2.001

16-17 de JUNIO ASAMBLEA-CONGRESO A NIVEL IBÉRICO DE COAGRET

Estimados amigos y amigas:

La presente carta tiene como objetivo fundamental invitaros a participar en la Asamblea-Congreso de COAGRET a nivel Ibérico por una Nueva Cultura del Agua, que se celebrará en Madrid durante los días 16 y 17 de Junio.

Desde la Secretaría de COAGRET valoramos cubierto un importante periodo de lucha en pro de lo que dimos en llamar hace ya cinco años, en nuestra asamblea constituyente de Tortosa, como la NUEVA CULTURA DEL AGUA.

Desde aquellos inicios han pasado unos pocos, pero intensos, años, en los que COAGRET ha sido la principal referencia a la hora de definir esa nueva cultura y esa nueva política de aguas que los tiempos exigen, al tiempo que ha sabido poner sobre la mesa los derechos de los pueblos que ven su futuro y su propia existencia amenazados por las grandes presas y trasvases de la vieja política del hormigón. Agrupar, coordinar y hacer ganar confianza en sus propias fuerzas, derechos y razones a gentes de pequeños pueblos y valles, dispersas por toda la geografía ibérica, ha sido nuestro reto principal y creemos que podemos estar contentos de la labor realizada.

Esta labor ha tenido que realizarse en muchas ocasiones desde la soledad y la incompreensión de buena parte de nuestra sociedad e incluso de los partidos, sindicatos y colectivos ciudadanos progresistas. Sin embargo, la combinación de lucha, reflexión, estudio y explicación paciente de ideas y alternativas nos ha permitido ir superando ese aislamiento. Hoy, al claro apoyo del movimiento ecologista del que hemos dispuesto desde un principio, con Greenpeace, Ecologistas en Acción, Adena-WWF, SEO-Bird Life, Amigos de la Tierra, CIDN y AEMS, hay que añadir el de buena parte del movimiento sindical, con CCOO, CGT y USO, el de crecientes sectores del sindicalismo agrario y movimientos por el desarrollo rural, con la Plataforma Rural a la cabeza, y el de asociaciones vecinales. En el ámbito político, junto a partidos nacionalistas como CHA, BNG o ERC, disponemos del apoyo de Espacio Alternativo, IU e Iniciativa per Catalunya, habiendo conseguido abrir un serio debate en el seno del PSOE gracias al cual se van obteniendo ultimamente significativos apoyos.

Especial importancia hemos concedido siempre desde COAGRET a la participación y los apoyos recibidos desde Portugal. Hoy no sólo disponemos de la participación de APRIL, desde el Norte de Portugal, sino de relaciones muy positivas con todas las organizaciones ecologistas portuguesas: LPN, Quercus, GEOTA, Confederación-CPADA. Por último es de destacar el apoyo y colaboración conseguidos en ámbitos universitarios y técnicos, siendo sin duda el Congreso Ibérico sobre Planificación y Gestión de Aguas la expresión organizada más relevante de estos ámbitos de simpatía y apoyo a nuestras ideas y propuestas.

Todo ello nos ha llevado a un momento particularmente decisivo en el que, por un lado, hemos conseguido en buena medida ese amplio movimiento ciudadano que desde un principio proponíamos, y en el que, por otro lado, el Gobierno del PP culmina, con la aprobación del PHN, el proceso legislativo que prevé el mayor atentado ecológico y social sobre ríos, pueblos y valles jamás acometido en la Península Ibérica.

En este contexto convocamos esta importante Asamblea-Congreso a la que os rogamos hagais lo necesario, no sólo para asistir, sino para participar activamente. Especial énfasis queremos poner en nuestro llamamiento a la participación de los colectivos de afectados que en pueblos y comarcas estais luchando por salvar valles y ríos de la sinrazón y la destrucción. Creemos fundamental que se haga un esfuerzo por traer a Madrid representaciones amplias de estos colectivos, que incluyan representantes institucionales de los municipios (si es posible) y de los colectivos ciudadanos que están apoyando la lucha. Vernos las caras y escuchar nuestros argumentos en directo, sin duda va a reforzar esa moral y esa voluntad que tanto necesitamos ahora y necesitaremos en el futuro inmediato.

Hoy son multitud los colectivos locales de todo tipo y los ayuntamientos con los que COAGRET ha establecido procesos de cooperación, charlas, seminarios y actividades. Todos ellos están también convocados a esta Asamblea-Congreso, más allá de que formalmente estén o no vinculados, con el pago de las correspondientes cuotas a COAGRET.

Por supuesto están invitados a participar los colectivos y sindicatos de ámbito regional-nacional y estatal que nos vienen apoyando. Respecto a los partidos invitaremos a delegaciones de todos, afines y no a nuestras ideas, tanto en España como en Portugal, aunque ciertamente será particularmente importante la presencia de los partidos que nos apoyan o que han abierto procesos serios de debate en sintonía con nuestras propuestas.

Solidaridad con el Sáhara

Estimadas/os amigas/os

Um Draiga se complace en haceros llegar las actividades relacionadas con el pueblo saharauí de este mes en Zaragoza.

Trapalanda, de Payasos Sin Fronteras nos van a mostrar su trabajo realizado en los campamentos de refugiados en Tindouf.

<http://www.umdraiga.com/payasos.htm>

La camarata "San Nicolás" el próximo 23 de Junio ofrecerá un concierto en favor de los Refugiados Saharauis

http://www.umdraiga.com/concierto_solidario.htm

Ayúdanos a difundir este mensaje

Esperamos contar con vuestra asistencia.

Besos y abrazos

REFERENDUM LIBRE, SAHARA INDEPENDIENTE

<http://www.umdraiga.com>

@@

CAMPAÑA INTERNACIONAL: FIN DE LA OCUPACIÓN ISRAELÍ

CONCENTRACION

Viernes, 8 de junio, 20 horas, plaza España de Zaragoza

¿Por qué de negro? Porque rehusamos todo nacionalismo excluyente; porque cada un@ de nosotr@s y tod@s junt@s asumimos el luto de estas mujeres que hoy están sufriendo la violencia.

¿Por qué en silencio? Porque el testimonio mudo deja rastro en la conciencia de las mujeres y de los hombres; porque la conciencia habla en silencio; porque nos faltan palabras de amargura contra los horrores de la violencia.

Para que la voz de estas mujeres sea escuchada, tu solidaridad es necesaria. Ayúdanos a conseguir este objetivo también con tu firma. Desde 1988 las Mujeres de Negro de Israel se manifiestan contra la ocupación militar israelí y construyen puentes de paz con las mujeres palestinas para finalmente vivir en paz, compartiendo con ellas el proyecto de solución no violenta del conflicto mediante el reconocimiento del derecho de ambos pueblos a la libertad y a un estado propio. Este mes de junio, en Israel y Palestina, y en diferentes ciudades del mundo, las activistas pacifistas organizamos acciones públicas para llamar la atención sobre el 34 aniversario de la ocupación de Israel. Unimos nuestras voces a las de Mujeres de Negro en la exigencia del FIN DE LA OCUPACIÓN ISRAELÍ. Estamos con estas mujeres que durante años, con coraje, han trabajado contra la guerra, el militarismo y por los derechos humanos.

Su propuesta de paz es también la nuestra:

Que se ponga fin a la ocupación.

Que se incluya a las mujeres en los procesos de negociación de la paz.

Que se establezca el estado de Palestina junto al estado de Israel de acuerdo a las fronteras que se establecieron en 1967.

Que se reconozca Jerusalén como capital compartida de los dos estados.

Que Israel reconozca su parte de responsabilidad en las consecuencias de la guerra de 1948 y que busque, consecuentemente, soluciones para las y los refugiados palestinos.

La igualdad, inclusión y justicia también para las y los ciudadanos palestinos de Israel.

La oposición total al militarismo que marca profundamente la sociedad israelí.

La igualdad de derechos para las mujeres y para todas las personas que residan en Israel.

La justicia económica y social para todas y todos los ciudadanos de Israel
La integración cultural, económica y social de Israel en la región.

COORDINADORA FEMINISTA DE ZARAGOZA
COLECTIVO DE OBJECION Y ANTIMILITARISMO (COA-MOC)